



Viernes, 19 de junio de 2015

## **Boletín 1044 – 06/15 – Combustibles con bajo contenido en azufre obligatorios para cruceros en Nueva Gales del Sur – Australia**

**La Asociación ha sido informada que el combustible con bajo contenido en azufre (0,1% o menos) será obligatorio para todos los buques de crucero que atraquen en el puerto de Sydney a partir del 1 de octubre de 2015 y en todos los puertos de Nueva Gales del Sur (New South Wales – NSW) a partir del 1 de julio de 2016.**

El reglamento propuesto se ha introducido tras la preocupación existente por parte de residentes locales de la Terminal White Bay Cruise en relación con el ruido y la contaminación atmosférica derivada de la reubicación de parte de las operaciones de pasajeros de cruceros de Sydney a White Bay hace algunos años.

El proyecto del reglamento introduce una infracción en caso de que cualquiera de los motores de un buque utilice un combustible que no sea con bajo contenido en azufre durante las operaciones de atraque, por la que el Capitán y el Armador son responsables y pueden ser penalizados con un importe de hasta \$22,000 en el caso del Capitán y de \$44,000 en el caso de los Armadores. Se otorgan exenciones limitadas al uso de combustibles bajos en azufre. Sin embargo, no admiten limitaciones operacionales ordinarias y sólo se aplicarán en circunstancias excepcionales e imprevistas.

A través del enlace incluido en la versión inglesa se puede acceder al artículo completo.

### **Fuente de información:**

Nathan Cecil  
Partner  
Holding Redlich